

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMP Negeri 2 Sanggar
Kelas/Semester	: VII / Ganjil
Tema	: Bilangan
Sub Tema	: Operasi Hitung Bilangan Bulat
Pembelajaran Ke	: Pertemuan ke-2
Alokasi Waktu	: 10 Menit

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah menyimak penjelasan guru, peserta didik dapat :

- Mengetahui Sifat-Sifat Penjumlahan dan Perkalian pada bilangan Bulat.
- Melakukan Operasi Hitung Penjumlahan dan Perkalian Bilangan Bulat.

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan ( 3 Menit )	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin	
Mengaitkan materi/tema/kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi/tema/kegiatan sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.	
Menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi : <b>Operasi Hitung bilangan bulat.</b>	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh.	
Kegiatan Inti ( 6 Menit )	
<b>Kegiatan Literasi</b>	Peserta didik diberikan materi tentang sifat-Sifat Penjumlahan dan Perkalian Bilangan Bulat.
<b>Critical Thinking</b>	Peserta didik diberikan stimulus berupa pemberian materi oleh guru mengenai cara melakukan operasi penjumlahan dan perkalian, kemudian antara peserta didik dan guru mendiskusikan materi tersebut.
<b>Collaboration</b>	Guru Peserta didik secara bersama sama membahas contoh soal mengenai Penjumlahan dan Perkalian Bilangan Bulat.
<b>Communication</b>	Melibatkan Peserta didik secara aktif dalam setiap kegiatan Pembelajaran.
<b>Creativity</b>	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <b>Penjumlah dan Perkalian bilangan bulat.</b> Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami.
Kegiatan Penutup ( 1 Menit )	
Guru bersama Peserta didik membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan.	
Guru Memberikan Tugas di Rumah (PR).	

### C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Pengetahuan : Tertulis
2. Keterampilan : Observasi

Mengetahui  
Kepala SMP Negeri 2 Sanggar



**SAHLAN, S. Ag. M. Pd.I**  
NIP. 19721231200801 1 125

Oi Saro-Sanggar, 27 Juli 2021

Guru Mata Pelajaran



**ABDUL KAMIL, S. Pd**  
NUPTK. 8142767668130193